



Le père Mathurin

Réalisée par le sculpteur Mickaël Thomazo et commandée par la ville, la statue du Père Mathurin a pris place Place La Mennais.

Publié le 19 février 2019

Le Père Mathurin est un personnage historique issu de la Grande Guerre. Crieur de journaux, il était l'informateur des ploërmelais. Sans savoir ni lire ni écrire, il distribuait le journal et était réputé pour savoir raconter les histoires. Et aujourd'hui, du haut de son socle, il accueille habitants et touristes pour les rediriger vers les rues de la ville.

◀ [Piscine pendant les vacances](#)

[Modification du PLU](#) ▶

☰ [RETOUR À LA LISTE](#)

VILLE DE PLOËRMEL
PLACE DE L'HÔTEL DE VILLE
56800 PLOËRMEL

HORAIRE D'OUVERTURE
du lundi au vendredi : 9h/12h et
13h30/17h30
fermé les samedis

Tél. : 02 97 73 20 73

📧 [CONTACTEZ-NOUS](#)

▶ [CONSULTER LES SERVICES DE PLOËRMEL COMMUNAUTÉ](#)